

MOUSSAC

Prix d'excellence au nouveau Comité des Fêtes de Moussac qui a réussi, dimanche, la performance de distraire un très nombreux public de 14 h. à plus de minuit.

La nouvelle formule de divertissement pour cette manifestation a obtenu un succès éclatant.

Le samedi déjà, la 14^e Fête de la plage avait débuté par un bal des jeunes. Le dimanche en matinée, les danses des groupes folkloriques de « Balladins de Moussac » et « Lo Chadas dau Poëtu » de Jouhet avaient lancé les animations dans la petite ville toute décorée d'arbustes joliment fleuris et enrubannés sur tout le trajet du cortège.

Sur le pré du camping et terrain de sport, les jeux dirigés et commentés par Jack Henry et Francky et âprement disputés par les équipes de Montmorillon et de Poitiers, avaient énormément amusés la foule massée autour des barrières, à l'ombre de préférence. L'épreuve finale a donné Poitiers vainqueur mais les deux équipes ont mérité à égalité les ovations des spectateurs.

De très courts entr'actes permettaient de se rafraîchir car l'attention était vraiment captivée.

Sur scène, le spectacle du soir était de grande qualité avec les prestations de Francky, ventriloque, et son complice Barnabé, de

Fête de la plage : un succès éclatant



Jean-Claude Aupuy, des « Trois de l'Harmonica », champions du monde, sans oublier les interventions très opportunes de Jack Henry

Harmonie certaine entre le spectacle et le public. Le courant passait avec ces professionnels de l'Association Artistique du Centre et de l'Ouest - AACO - très ovationnés.

Il était très tard mais personne

ne songeait à partir quand un magnifique feu d'artifice a été tiré, se reflétant dans la Vienne et embrasant les arbres. Les applaudissements n'ont pas manqué.

Il ne faut pas oublier dans la journée, les promenades en char à bancs pour les tout petits, ni les très bons repas servis à midi et le soir qui ont pu être dégustés en plein air si on le désirait car le temps a été beau malgré la

menace du début d'après-midi.

Si l'équipe du Comité des Fêtes s'est donné beaucoup de mal, elle est récompensée par le succès remporté et cela grâce à son dévouement et à la gentillesse de tous les participants ce qui a bien facilité les relations comme se plaît à le reconnaître le président M. Joyeux.

Un grand bravo à tous.